

# COBAEV / Tiene el Mejor Plan Curricular de Veracruz



***COBAEV tiene el Mejor Plan Curricular de Veracruz, así lo afirmó el maestro Atanasio García Durán durante la conferencia magistral "La Nueva Escuela Mexicana, un enfoque autopoietico: fortalecimiento del enfoque productivo".***

Esta conferencia forma parte de la profesionalización de la plantilla docente que el Colegio de Bachilleres del Estado de Veracruz ha venido realizando, con la finalidad de difundir entre el cuerpo académico los antecedentes, conceptos y filosofía que nutren la nueva propuesta docente denominada la Nueva Escuela Mexicana, de la Secretaría de Educación Pública.

Con este objetivo, el maestro García Durán ha impartido dos conferencias para nuestra institución con este tema, la primera de ellas fue a directores y responsables académicos de los 71 planteles del COBAEV en el marco del Congreso de Calidad y Excelencia Educativa en el Bachillerato celebrado en la capital del estado; la segunda, a los docentes de la zona de la Zona VI en la ciudad de Córdoba.

Atanasio García Durán tiene estudios de Doctorado en Educación Racional y Bioaprendizaje, además de una extensa trayectoria como docente y conferencista.

***#COBAEVmellenadeorgullo***